

## Coach de basketball

*Joignez-vous à un organisme engagé auprès de sa communauté et à une équipe dynamique, multiculturelle, multilingue, empathique et compréhensive !*

*Le CRCBV est à la recherche d'un.e nouveau.elle coach passionné(e) par le basketball pour se joindre à la Ligue de Basketball de la Basse-Ville pour la session d'automne 2024/hiver 2025.  
Ce poste consiste en l'entraînement de jeunes joueurs âgés de 9-18 ans.*

**Affichage interne et externe (The English version of this posting follows on page 3)**

**Titre du poste :** Coach – Basketball Basse-Ville et Strathcona

**Montant maximal du contrat :** 5000 \$

**Période du contrat :** Du 26 novembre 2024 au 19 avril 2025

**Date limite pour soumettre sa candidature :** Le lundi 11 novembre 2024

### **Description du poste**

Nous recherchons un(e) coach passionné(e) par le basketball pour se joindre à la Ligue de Basketball Basse-Ville pour la session d'automne 2024/hiver 2025. Ce poste consiste en l'entraînement de jeunes joueurs/joueuses âgés de 9-18 ans. Les séances d'entraînement se tiennent les mardis, les mercredis et les jeudis de 18 h à 20 h dans le gymnase au 40, rue Cobourg. Pour Strathcona Heights, les sessions se tiendront chaque samedi, de 13 h à 16 h dans le gymnase de l'école publique Viscount Alexander.

### **Résumé des fonctions**

Le/La coach de basketball se présente à chaque session, installe le matériel et gère l'activité en assurant la participation de jeunes de 9-18 ans dans les activités de formation et de compétition amicale de la Ligue de Basketball de la Basse-Ville. Il/elle appuie la planification et la mise en œuvre des activités selon un échéancier très précis. Pour mener à bien ses fonctions, le/la coach travaillera directement avec la coordination de la programmation jeunesse et en collaboration avec d'autres services du Centre de ressources communautaires de la Basse-Ville.

## Taches principales et responsabilités

- Assurer la présence et la participation des jeunes joueurs/joueuses âgé.e.s de 9 à 18 ans.
- Enseigner les bases du basketball tout en offrant du mentorat et du soutien.
- S'assurer que les présences sont prises et à jour.
- Collaborer avec les bénévoles pour assurer un environnement d'équipe cohésif.
- Former le groupe de 10 à 20 jeunes.
- Communiquer efficacement avec les participants et fournir des instructions claires.
- Encourager, motiver et guider les joueurs dans le développement de leurs compétences en basketball tout en respectant les valeurs sportives.
- Fournir des commentaires constructifs aux joueurs et les aider à améliorer leurs techniques.
- Promouvoir un espace d'apprentissage positif et stimulant pour les joueurs.
- Maintenir une communication ouverte avec la coordinatrice du programme et être ouvert à l'évaluation continue du progrès.
- Assurer la sécurité de tous les participants pendant les activités.

## Exigences du poste

- Si vous avez plus de 18 ans, vérification du casier judiciaire à jour.
- Minimum d'un an d'expérience en coaching de basketball.
- Passion pour le basketball et le coaching.
- Connaissance des bases, des règles et des stratégies du basketball.
- Engagement envers le développement des jeunes et l'esprit sportif.
- Capacité à travailler en équipe et à communiquer sans effort avec les jeunes.
- Reconnaître les besoins spécifiques de chaque jeune participant et être capable de s'y adapter.
- Disponibilité pour la totalité des heures d'entraînements.
- Sensibilités aux réalités culturelles.
- **La maîtrise du français et de l'anglais est essentielle, il s'agit d'un poste bilingue.**
- La connaissance d'une autre langue est un atout.
- Une certification en secourisme standard ou en RCR de niveau A est un atout.

Veillez faire parvenir, **en français**, votre offre de service **avant le lundi 11 novembre 2024 à midi**  
**au :**

**Comité de sélection**  
**Centre de ressources communautaires de la Basse-Ville**  
**ou par courriel à l'adresse suivante :**  
**[administration@crcbv.ca](mailto:administration@crcbv.ca)**

Le CRCBV souscrit aux principes de l'équité et la diversité  
en matière d'emploi  
et encourage tout.es les candidats.es qualifiés.es à postuler

**Nous remercions tous les candidats et toutes les candidates pour  
l'intérêt manifesté pour ce poste,  
cependant nous ne communiquerons  
qu'avec les personnes retenues pour une entrevue.**



## Basketball Coach

*Join an organization committed to its community and a dynamic, multicultural, multilingual, empathetic, and understanding team!*

*The LCRC is looking for a new coach who is passionate about basketball to join us in the Lowertown Basketball League for the fall 2024/winter 2025 session. This position involves training young players aged 9-18.*

### Internal and External Posting

**Job title:** Coach – Lowertown Basketball League

**Maximum amount for contract:** \$5000

**Contract period:** From November 18<sup>th</sup>, 2024, to March 30<sup>th</sup>, 2025

**Deadline to submit your application:** Monday, November 11<sup>th</sup>, 2024

### **Contract Description**

We are looking for a coach who is passionate about basketball to join us in the Lowertown Basketball League for the fall 2024/winter 2025 session. This position involves training young players aged 9-18. Training sessions are held on Tuesdays, Wednesdays, and Thursdays from 6pm to 8pm in the gym at 40 Cobourg Street. A session will be held in Strathcona Heights on Saturdays, from 1pm to 4pm at the gym in the Viscount Alexander Public School.

### **Summary of functions**

The Basketball coach shows up at each session, installs the equipment, manages the activity, ensures the participation of young players aged 9-18 in the activities and the friendly competition of the Lowertown Basketball League. He/she supports the planning and implementation of activities according to a very precise schedule. To carry out his/her duties, the coach will work directly with the youth programming coordination and in collaboration with other services of the Lowertown Community Resource Center.

## **Main tasks and responsibilities**

- Ensure the presence and participation of young players aged 9-18.
- Teach basketball basics while providing mentorship and support.
- Ensure attendance is taken and up to date.
- Collaborate with volunteers to ensure a cohesive team environment.
- Train the group of 10-20 youth.
- Effectively communicate with participants and provide clear instructions.
- Encourage, motivate, and guide players in developing their basketball skills while respecting sporting values.
- Provide constructive feedback to players and help them improve their techniques.
- Promote a positive and stimulating learning space for players.
- Maintain open communication with the program coordinator and be open for ongoing progress review.
- Ensure the safety of all participants during activities.

## **Job Requirements**

- If you are older than 18 years old, provide an updated police record check.
- Minimum of 1 year basketball coaching experience.
- Passion for basketball and coaching.
- Knowledge of basics, rules, and strategies in basketball.
- Commitment to youth development and sportsmanship.
- Ability to work in a team and communicate effortlessly with the youth.
- Recognize the specific needs of each young participant and be able to adapt to them.
- Availability for training hours.
- Sensitivities to cultural realities.
- **Fluency in French and English is essential, this is a bilingual position.**
- Knowledge of another language is an asset.
- Standard First Aid certification or Level A CPR is an asset.

Please submit your proposal, in **French**, no later than **Monday, November 11<sup>th</sup>, 2024, 12pm** to:

**Selection Committee**  
**Lowertown Community Resource Centre**  
**40 Cobourg Street, Ottawa, ON K1N 8Z6**  
E-mail: [administration@crcbv.ca](mailto:administration@crcbv.ca)

The Lowertown CRC respects the employment equity and diversity principle.  
We encourage all qualified candidates to apply.

**We thank you for your interest in this position.**  
**Only the candidates selected for an interview will be contacted.**